

La iglesia de San Juan del Hospital de Valencia instala un nuevo cuadro del beato Álvaro del Portillo

La iglesia de San Juan del Hospital de Valencia alberga un nuevo cuadro del beato Álvaro del Portillo (Madrid, 1914-Roma, 1994), sucesor de San Josemaría Escrivá al frente del Opus Dei.

25/05/2015

El cuadro ha sido bendecido durante una misa solemne presidida por el vicario general de la diócesis, Vicente Fontestad, con la que se celebró por primera vez la fiesta litúrgica de Álvaro del Portillo tras su beatificación el pasado mes de septiembre, según han indicado hoy a la agencia AVAN fuentes de la organización.

El cuadro, obra de la artista valenciana Magda Quesada, “ha sido colocado en la capilla del Santísimo de la iglesia de San Juan del Hospital para la veneración de todos los fieles”, ha añadido.

La obra es un óleo sobre lienzo pintado con técnica impresionista de 80 centímetros de ancho por 1,20 de alto que muestra al beato de frente vestido con sotana y sin ningún atributo de obispo “para mostrar su sencillez”.

Monseñor Álvaro del Portillo, que recibió la ordenación episcopal en 1991 de manos de Juan Pablo II, era doctor en Ingeniería de Caminos y doctor en Filosofía y en Derecho Canónico. El 15 de septiembre de 1975 fue elegido primer sucesor de San Josemaría, fundador del Opus Dei. El 28 de noviembre de 1982, al erigir el Opus Dei en Prelatura Personal, San Juan Pablo II le nombró Prelado del Opus Dei, y el 6 de enero de 1991 le confirió la ordenación episcopal.

Por otra parte, este domingo a las 20 horas la iglesia acogerá una misa rociera con motivo de la festividad de la Virgen del Rocío. (AVAN)

(Fotografía: V. Gutiérrez)

[Enlace a noticia original](#)

Archidiócesis de Valencia

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-iglesia-de-san-juan-del-hospital-de-valencia-instala-un-nuevo-cuadro-del-beato-alvaro-del-portillo/> (25/01/2026)